

# 挑戦

～新たなステージへ～

平成31年2月15日  
前芝中学校 第2学年  
学年通信 NO.22

## 学年末テスト終了！みなさんお疲れさまでした！



学年末テストが終わりました。2年生として受ける最後のテスト。みんなの手ごたえはどうだったでしょうか。今日はまだ終わったばかりなので、ほっと一息ついている子がほとんどだと思います。しかし、来週になるとテストがどんどん返却されます。いつもあなたたちに伝えていることです、返却されたらそのままにせずに、①どんな問題を、②どのように解いて、③正解だったのか不正解だったのか、を分析することが大切です。結果も大切ですが、その過程も是非大切にしてくださいね。3年生になっても今までと同じように定期テストはあります。特に3年生となって迎える定期テストは、その後の進路選択に向けて今以上に重要視されます。2年生の定期テストはこれで終わりですが、3年生になるための学習面での準備も今のうちからコツコツと始めていきましょう。

## 夢をかなえた 先輩に学ぶ会

5時間目



海上保安庁  
永田まりんさん

【生徒が書いたお礼状より】

永田さんのようにいっぱい勉強して、自分の将来の夢が決まったとき、諦めずに夢に向かって努力をしていきたいです。

(1組男子)

「できない理由を考えるのは簡単で、できるようにするための理由を考えることが大事」という言葉を聞いてステキだなと思いました。

(2組女子)

6時間目



養鶏業経営  
塩野谷和昭さん  
里美さん

## 3年生を送る会に 向けて

2月25日に行われる3年生を送る会に向けて、現在2年生は3つの部署に分かれて活動をしています。どの部署も、「3年生に対して感謝の想いを言葉で伝える」という目的を達成すべく、協力しながら進めています。



部署①生徒会執行部



部署②代表者会を  
中心とするメバ-



部署③オーフニンク  
実行委員